

警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称	大 阪 府 此 花 警 察 署 協 議 会	
開催日時	令和5年11月2日(木) 午後1時30分から 午後2時05分までの間	
開催場所	大阪府此花警察署 講堂	
出席者	委員	亀井副会長 岸本委員 蔭山委員 正木委員 上田委員 松井委員 高田委員
	警察	署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長 生活安全課長 地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長 犯罪抑止戦略官 広聴相談係長
議事概要	<p>1 副会長あいさつ</p> <p>会長が欠席のため代わって御挨拶申し上げます。</p> <p>一昨日、ニュースでもありました拳銃使用の立てこもり事件ですが、86歳で拳銃を持って立てこもったりするエネルギーがあるのなら、もっと他のことに使われたら、あんな犯罪は起こらないのにと感じました。</p> <p>また、保育施設での虐待も、何てひどいことをするんだろうと思います。最近、このような事件が日常茶飯事に報道され、当たり前に見える世の中になっていると感じています。</p> <p>今日は、此花区民として、署長をはじめ、署員の皆様にありましては、毎日毎日、私たち区民を見守っていただいておりますことに感謝しております。</p> <p>西九条地区は外国人も増えてきて、日常が凄い勢いで変化しており、そんな中で一生懸命勤務されていることに対して此花区民を代表して「ありがとう」と御礼を申し上げます。</p> <p>そして、2025年、万博、IRそして管内にはユニバーサルスタジオもございます。</p> <p>益々、外国人の増加が見込まれ、街も大きく変化していくことと思われませんが、今年もあと2か月となり、警察の皆様もどうぞお身体を大切にして、お仕事を頑張ってください此花区民を守っていただきたいと思っております。</p> <p>2 署長あいさつ</p> <p>本日は、皆様御多忙のところ、本年、2回目となります協議会に御出席をいただき、誠にありがとうございます。</p> <p>委員の皆様には、平素から警察活動各般にわたり、御理解と御協力を</p>	

賜り、この場をお借りしまして厚くお礼申し上げます。

さて、前回の協議会は、6月末の梅雨の盛りでしたので、もう4か月が経ちました。

この間の、此花区の治安情勢ですが、世間を賑わす案件は少なからずともありましたが、重大な事件・事故の発生はなく、大阪市内では、大正区に次いで犯罪の発生を少なく押さえ込んでいる状況です。

高齢者を狙った特殊詐欺事件も、前回の協議会開催時には、急増中で大変危惧しておりましたが、色々と対策を講じたところ、此花区での発生は、現在は落ち着いております。

とは言え、既に今年の発生件数を超えていることから、油断はできない状況でございます。

次に、早いもので、今年も、あとひと月足らずで、師走を迎えます。

歳末で世間は慌ただしくなっておりますが、当署としましても、警戒を強化し、区民の皆さんが、安心して良い正月を迎えられるよう、署員一丸となり職務に邁進して参ります。

「安全・安心な街 此花」の実現のため、委員の皆様におかれましても、引き続き、御協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。

簡単ではございますが、私の挨拶とさせていただきます。

3 業務説明

(1) 生活安全課

ア 全国地域安全運動の実施結果について

ボランティア関係者等とともに此花区民大会を始めとする各種施策を実施した結果、大きな犯罪の発生はなかった。

(ア) 女性・子ども被害対策として、関連施設における防犯教室等を実施

(イ) 自動車関連犯罪防止対策として、ナンバープレート盗難防止ネジと無料取付けキャンペーンを実施

(ウ) 特殊詐欺被害防止対策として、無人ATM警戒、利用者に対する声かけ、金融機関窓口での高額出金者に対する確認及びコンビニ店舗に対するサポート詐欺防止対策を実施

イ 歳末警戒発隊式

通常規模での実施を予定している。

(2) 交通課

ア 交通情勢について

府下の交通死亡事故発生件数は、現在愛知県に続いてワースト2位であり、昨年ワースト1位と比較しても、昨年同期比で+2名と厳しい状況である。

此花署管内は、4月15日発生の死亡事故以後の発生はないが、気を緩めることなく引き続き交通指導取締りを実施していく。

イ 自転車マナーアップ強化月間の実施について

此花区管内の全交通事故に占める自転車事故は約40%

期間中3回の街頭キャンペーンを実施予定しており、会場では、

蛍光グッズの配布、自転車整備士による自転車点検、雨天用ポンチョの配布を予定している。

ウ 交通事故防止対策

薄暮時における蛍光グッズの活用とライト点灯を推進する。

(3) 警備課

北朝鮮人権侵害問題啓発週間について

北朝鮮による日本人拉致の現状と目的について説明

(4) 総務課

犯罪被害者週間の実施について

当署管内では、今年は、犯罪被害給付対象事件の発生はない。

4 質疑

質疑応答なし